REPUBLICA

Director: GUSTAVO ALVARADO

Jefo de Redocción: C. BARRIERE PALMA

Año X

SAN SALVADOR, EL SALVADOR, C. A., SABADO 7 DE FEBRERO DE 1942

EDITORIAL

Contribución Municipal a la Cultura

La aporte de las Municipalidades a la cultura del país es importante por todo concepto porque las Municipalidades están vinculadas intimamente con el pueblo. Ellas conocen sus necesidades más urgentes, ellas saben de sus aspiraciones y se interesan realmente por satisfacerlas. Y hay razón para esto: los Ediles son gente del pueblo que tienen por fuerza que interesarse por los problemas de su mismo pueblo, que son problemas propios. Ahora el rol municipal es bastante extenso v cada día se enfoca a una acción definida como es la de servir al prójimo, del que es representativa.

Esta vez nos vamos a referir exclusivamente a la labor de cultura que lleva a cabo la Municipalidad de San Salvador. En esta capital hay numerosos centros educativos que sostiene con sus fondos la Corporación Edilicia. También tiene algunas escuelas rurales en aquellos lugares donde más falta hacen. El profesorado ha sido seleccionado para que cumpla plenamente su delicada misión, las escuelas funcionan de acuerdo en un todo con los planes y Programas Oficiales vigentes; de allí que su labor sea apreciada en su justo valor por las autoridades respectivas. La Municipalidad brinda además a las escuelas municipales todo el apoyo económico posible para que maestros y alumnos cumplan con su deber. Una de las preocupaciones más grandes de la Municipalidad ha sido la de dotar de edificios propios y modernos a cada escuela.

Tiene tres Grupos Escolares en funcionamiento, que fueron construidos en épocas recientes. También está el Jardín Municipal que cuenta con un edificio moderno y amplio; que es orgullo del ornato de la ciudad. A este edificio se le han construido otros apartamentos y dentro de muy poco tiempo se levantará un local adecuado para Teatro Escolar; este local tendrá capacidad para más de ochocientos espectadores. Allí se van a representar obras famosas del Teatro Universal, preparando de esta manera a los niños. Y es que se pondrán en contacto con los grandes autores antiguos y modernos, lo que contribuirá a su mejor cultura y a su preparación espiritual tan necesaria en la vida. Es este paso sin discusión alguna, uno de los más trascendentales que va a dar la Municipalidad capitalina. El Teatro Escolar es algo que está haciendo falta en nuestro medio; hasta hoy todo ha sido proyectos pero nada se ha hecho por llevarlo a la realidad no obstante los buenos deseos de las autoridades.

El señor Alcalde, Profesor don José María Melara Estrada, en el deseo de colaborar con las autoridades del tránsito en la educación de los peatones, ha impartido órdenes especiales al profesorado de las escuelas municipales para que instruya a los niños en la manera de conducirse por las calles, de acuerdo con las últimas disposiciones de la Policía del Tránsito. Se espera que esta medida dé magníficos resultados, pues es por la niñez por donde debe principiarse. El niño debe educarse en temprana edad para que sepa comportarse más tarde como un verdadero ciudadano civilizado. Si la actual generación se hubiere educado en este sentido todo marcharía correctamente y no habría ese problema del desorden y de la indisciplina. Los maestros de escuelas municipales tienen, pues, una gran misión que llenar y se espera que lo sepan hacer perfectamente. Ellos tienen facilidades para plasmar en realidad los anhelos de la superioridad porque cuentan con los elementos necesarios.

Tiene además la Municipalidad a su cargo otros asuntos importantes que sería largo enumerar pero que en sucesivos artículos iremos comentando para poner de relieve la trascendencia de la labor edilicia. Es la Municipalidad la que tiene que confrontar los problemas locales más intrincados, por eso cooperar con ella es auspiciar el mejoramiento de la ciudad, el bienestar de sus habitantes, etc. Esta ayuda ciudadana se hace efectiva cuando todos pagamos religiosamente los impuestos y tributaciones que se nos ha asignado. Cuando cumplimos con la Ley y toda disposición emanada de la superioridad; cuando ciudamos las obras públicas como nuestras y cuando en fin, sabemos interpretar fielmente to-

dos los actos de la Corporación.

CAMPAÑA SANITARIA PREVENTIVA

En la edición de LA PRENSA GRAFICA correspondiente al 10 de deciembre, ícinos un parrado trutado así: «Campaña Centra la Siflis esta dando sus frutos». Queremos contrara tal aseveración; pero como por parte de mesotros ha habido algana ayuda, nos venuos obsigados a advertir que no nos mueve hacer estos comentarios magún afán de notociedan nie autochombo. Tampoco queremos darnos esa importancia pedantesca de la hutuldad fingida o de la falsa modestra; ambas cesas son malias, sobre todo tratandose de un topico que como este de la Siflia, por su alcance social y moral, es de los menos adecuados, para especulaciones de indoic tacuados, para especulaciones de indoice tacuados, para especulaciones de indoice tacuados, para especulaciones de indoice de la capacida de la ca

baja.

Abordaremos este aspecte del aunto con absoluta impareialidad; tendremos como única mira, como hasta hoy, o bim, cocivic; por lo tanto nos sujetaremos a la verdad, sin quitar ni añadir nada; seremos sincere, relataremos los hechos escuetamente para que así enda uno de nuestros lectores se constituya libremente en Juez y que cada quier, según su parcer, admita o niegue la importancia del exfuerzo hecho y que se continuar ara haciendo. Se ha compenetrando de la morta del exfuerzo hecho y que se continuar an haciendo. Se ha compenetrado de la perioridad de la compenia del exfuerzo hecho y que se continuar an haciendo. Se ha compenetrado de la peligro, cuyas proportiones has sumentado en ma forma alarmante de un tiempo a esta parte. Por lo que a mosotrou atañe tened presente que la misión de Sanidad es la de prevenir, que no las de curar. Creo por consiquiente que personalmente nada gramamo con todo esto todos aquellos que vívimos de la néritida de la salud de la prójimo.

La Siffilis, no nos canaszemos de repetirio se ha cohstituito en la mayor amonaza dei vigor y de la salud del pueblo salvadoreño. Esta traidom enfermedad no respeta sexo, odad o clase social. Sus condiciones de trasmishilidad, su alta prevulencia y otras en racteristicas enumeradas, o por enumerar la permiten elegir sus victimas aci como entre aquellos hombes prostituidos e incorregibles como entro seres inocentes.

Por cuanto a lo que se referiere a las dificultades de combatirla y lo complejo del problema por todo lo que hay que considerar, cara des una idea rectaré lo que en múltiCOMENTARIOS A PREGUNTAS Y SUGERENCIAS

-(Por el Br. Ricardo J. PERALTA).

ples ocasiones he escuehado de los dectores Satter y Barriento, quienes tienen bajo su responsabilidad diehn enestione bajo su responsabilidad diehn enestioni eta efticiaci nunca se podra medir por cientos de enfermos que concurran diarramente; menos por que se cuenten por decensa de miles os nuncros de inyector atransistradas en un mes o en un agra en cumunant; son otros, numerosos, los elementos de los que se deduce esta bienta cupetad. Por grandes que sede cumunante de la concurrante a por cumunante, ante cano se cumunante, ante cano se cumunante, ante cano se cumunante, ante dano que provecho se puede estar ocasionando al público por parte de una servitario de Sanidade.

de una institución de Sanidade. ¿Verdad que cualquier persona no entenda da se sorprende ante una declaración de esta naturaleza? Si usted es tan fino y prosigue la lectura ya advertirá la razón de esta

paradoja.
Tratar enfermos de Sifilis no es lo mismo que curar paldidicos, gripados o tifididicos. En cetas afecciones una vez restutido el estado de salad, ai medico nada le queda por hacer; no asi en la Sifilis en que la observación se impone a veces hasta por vida en un mismo paciente. Un enuneatos medico dice, refiriendose a la Sifilis: «Más valdirá no tocarla a Curara mail» Chiabece esto porque si bien no se lo deseamos, dia puede legar en que le servicio de legar en que le servicio de legar en que le legar en que le servicio de legar en que le servicio de legar en que le servicio de legar en que le legar en que le servicio de legar en que le servicio de legar en que le servicio de legar en que le legar en que le servicio de legar en que legar en le

Pero sigumos el hilo de muestro asunto. Un enfermo de Sifilis dejado a la expontiane evolución de la enfermedad, pronto o tarde sentirá todo el peso de las consecuencias de sa ignorancia o desculdo. Sin embargo permite disfrutar de aparente salud a veces hasta edid avanzada. (No se fome esto tan al pie de la letra; en medicina nada hay absoluto. Todo es relativo; abunda el tipo de sifilis que invalida al individuo en la flor de la juventud).

El caso opuesto al anterior: Si quien la pa-

miento hien conducido las cosas ocurrieia de la manca más favorable para el doliente, se tanto la seguridad que ofrecen los medientes de consumentos de la companio de la companio de companio de la casa cien por ciento que uno de la companiora de trabajo para hacer más odutiva esta verdad dice así: «Un hombre sifil, tivo debidamente tratado podrá moir a connadas de un burro o hasta de parto, mas muca de su Sifilio."

Lo contrario curre a las personas mal o incompletamente tratadas. Para estos dedichados que inician su cura y no la terminad están reservados los peores desastres. Lo único que se puede alcanzar con semejante marra de proceder es precipitar las fatales concerde de precipitar las fatales con-

secuencias de la enfermedad.

Curar mal a un paciente de esta clase e quivale tanto como a emporar su situación, ea propararlo para que a breve plazo se le presenten jas formas graves de este infans mal. No se piense que las formas graves de autoridad de su cuerpo por una capa de podredumber, tales manífestaciones externas (relativamente) mada tienen de graves, solo son impresimantes. Lo reaimente grave ocurre en las regiones interiores del cuerpo: ataque al ligado, ecquera, insuficiencia del corazón para el resto de los días, parálisis de los miemos por lesiones irreducibles del cerebro, medula espinal, etc., etc., ipara que seguir Todo se puede resumir a que curar mal la Siffilis es ayudar para que más adelante se presenten las manifestaciones incurables viscerales y nerviosas de toda especie. Reparese en esto: 'Chanto más completo un tratamiento, pero sin serlo del todo, tanto mayor es el riesgo que se corres.

¿Ya se va dando cuenta estimado lector de todo esto que usted ignoraba? ¿No le parce que es importante conocer estos deta lles? ¿Será usted tan egoláta que no busque la manera de que se enteren sus amigo o familiares? ¿Por que no ayuda divulgando por su cuenta cuanto nosotros le decimos? Haga labor por este medio tan sencillo mado la essecial.

LA LOCURA DEL AIRE

Una revista norteamericama publicaba hace unos disa una información muy interesante en la que mestraba a la publicidad la aparición de un nuevo tipo de avión de turismo, de construcción tan inteligente y sólida, que primitia a cualquier novato lanzarse tranquilamente al aire después de 60 u 80 minutos de práctica. En realidad, el aparato es altamente práctico, pues en el se han suprimido los controles que se manejan con los pies y que deben coordinarse con ia palanca de mano, sustituyéndolo por un ingenieso dispositivo que permute elevarse, descender y girar sin más intervención manual que la que un automovilista necesita para controlar su ca-

Desde la aparición del autogiro, practicamente seguro, la aviación deportiva se ha extendide considerablemente en Estados Unidos. La guera ha restringido bastante la censtrucción de aparatos destinados a uso particular y las constantes extaistrofes que se producen en los campos de batalla han constituido también un cierto indice retardatriz en see finpetu que mueve al hombre a imitar en see finpetu que mueve al hombre a imitar al pájaro y lanzarse a los aires. Esa apetencia de volar no es un mal de este siglo, sino que es ya una vieja tradición humana.

El maravilloso Leonardo da Vinci tiene fama como uno de los más grandes pintores que
el mundo ha conocido; pero son pecos los que
el conocen en sus elucubraciones de ingeniería, y muy especialmente en sus estudiosría, y muy especialmente en sus estudiosel arte de volar. El Museo de Louvre, de París, conservaba un interesante cuaderno de
apuntes, debidos al ingenio del artista, en el
que aquel haba disenado varios dispositivos,
adaptables a los brazos y a las piernas del
hombre, para permittile volar. Da Vinci ni
quiso ensuyarlos por si mismo, temiendo, sin
duda, fundires en el suelo, como las alas de
duda, fundires en el suelo, como las alas de
fearo, se fundiren en el aire. Pero no faltaron locas o soñadores que, algunos años depuies, fueron descriminéndose sucesivamente,
con tales artefactos o con orps parceidos.

Por fortuna, los hermanos Montgolfier, pusieron cierto freno, allá por el 1700, a estoa instintos de pájaro, construyendo el famoso globo en el que gentos, precursoras de las actuales águilas metálicas, pudieron alzarse sobre la tierra en ciertas condiciones de seguidad. Más tarde vino la aplicación al gludo del sistema del actual diripible, a las famesas competencias por la Copa Gordon-Bennett, que abrieren de amino al actual desarrollo de la aviación. El último hombre pajaro fue cierto nortenamericano que se clevuba a considerable atrades de las en los brazos y en las piernas, evolucionando largo rato, aprovechando las corrientes de aire ascedentes y descentes. Cuando perdia altura, abria un paracticas y regresaba tranquilamente a tierra sultima aventura fue en el campo francés de Vincennes, en el otón de 1907. El paracaídas se abrio y el suplementario se enrede con aquel. El ave humana se mató y el espíritu de Da Vinci conoció, sin duda, que sus planos no yran correctos.

El nuevo avión ha resuelto todos los problemas y ha enmendado la plana a los pájaros que han perdidio el dominio del aire. Ahora tendrán esos habitantes del aire que aprender a volar boca arriba, para imitar al avión y no perder el derecho al título de arribatas del

CARACTERISTICAS DE ISLANDIA

Nueva York, (SIPA).-Las fuerzas navadia no tuvieron alla la FRIA RECEPCION que, en lo que respecta al clima, hubieran podido imaginar los marinos, pues a pesar de hallarse precisamente debajo del Circulo Artico disfruta esa isla en el invierno de temperaturas más altas que las de muchos países que están bastante al sur de ella

La Corriente del Golfo (de México) pasa por el norte y el este de Islandia, y a la vez que calienta el aire de ésta mantiene navegables sus puertos durante todo el año. Por otra parte, las fuentes termales que se hallan debajo de sus peñascos volcánicos impiden que los lagos de la isla se congelen, razón por la cual pueden acuatizar en ellos los hidroaviones en cualquier época del año.

El mes de julio es, allá, el más cálido de los meses, y el promedio de la temperatura entonces es de 10 grados, aproximadamente, de la escala centigrada. Pero aún en enero en las poblaciones costeras-el interior de la

Por su configuración, que es poco más o cas, y algunas de ellas están activas. De ahí

suficiente yerba para los pocos animales que les no obstante el hecho de no ser navegables,

mas, siéntese orgullosa de su democrática his-

LOS TEATROS NACIONALES son Teatros del Estado que trabajan exclusivamente para la Beneficencia. Todo salvadoreño está en la obligación de ayudar a esta Empresa nacional cuyo objeto es nacer el bien al país.

el gobierno de la isla constituirla en renú-

A pesar de sus eternos problemas económicos, planteados por la cridez de su suelo y blo de la isla, trabajador y moderado en sus costumbres, ha realizado considerable progreso, al punto de ser bastante extenso allá el los habitantes de la capital emplean en la ca-

de los mejores edificios de la capital. Pero

bitantes a construir sus casas, de tipo dina-

BARCOS DE CONCRETO

(De "Army and Navy", Washington)

cesidad de introducir nuevas normas en la rar notablemente, el largo proceso de su construcción y equilibrar el coeficiente crecido de bor de los submarinos. Los EE, UU. sustentruir grandes buques de madera, más fáciles de poner en grada, más rápidos en su construcción y capaces de sostener el tráfico made tiempo y de materiales de hierro, acero y tales, no favorecía ni estimulaba el deseo de los grandes astilleros para lanzar al mar nuerazón, cada país, acicateado por el enorme valor de los fletes, volvió a lanzar a los mares todos los buques viejos que poseía y, en realidad, todo aquello que podía mantenerse do. El problema era tan sencillo que, con las

Pero à pesar de este esfuerzo en utilizar rítimo, las necesidades surgidas de la guerra género. El ingenio de los constructores siguió buscando nuevas fórmulas y la más aceptable fue la que condujo a la creación de un buque mercante, tipo "standard", de en. deble contextura, pero capaz de lanzarse al

favorables resultados, fue el llevado a cabo

BIBLIOGRAFIA

LA BUENA TIERRA

Por Pearl S. BUCK

no viene a ser sino la afirmación de cómo

En los libros de Pearl S. Buck, las gran-

"LA BUENA TIERRA"-el libro que asu arte. Desde luego, se advierte una sobrie-

para los países de idioma castellano, en un

Editado por Biblioteca "P. Florentino Idoate, S.J." Universidad Centroamericana "José Simeón Cañas"

fue empleado en Minmi como rompeolas y rrancado durante algún tiempo hasta que en 1926 fue remolcado hasta Cape Maine, donde

chos ingenieros que defienden la construcción

En el siglo en que se sueña en la construc-El problema que se plantea es el de la habilira no olvidar y cuidarse más de los árboles

* Le salud es la base de la felicidad. No permita que su hija se case, si el novio no presenta certificado de salud-

aire que hasta ahora nadie había disputado ni a la pacifica paloma, ni al tirano aéreo que es

R-A-D-1-O-S M-U-N-D-1-A-L-E-S

LONDRES, 6.—Las fuentes francesas libres, comentando los persistentes rumores aobre que las tidia que ocuparon los francesas sobre que las tidia que ocuparon los francesas de que serán ocupere y Miquelos, al efecto de que serán ocupere y Miquelos, al efecto de que serán ocupere y digren hoy que esperan que ese problema se arregirará pronto El ánuncio procederá de Washington o de la fuencia d

RIO DE JANEIRO, 6.—El barco italiano de 25,000 toneladas «Conte Grande» y el buque alemán «Windhuk» de 16,000 que se refugiaron en Santos al principio de la guerra, ban sido confiscados por el gobierno brasileño y saldrán para Rio con el objeto de ha-

cerles reparaciones.

NUEVA YORK, 6.—El comunicado ruso de hoy solo asegura, que el ejército rojo continua activamente aus operaciones contra los a camales, pero en los circulos extraoficiales a camales, pero en los circulos extraoficiales destro de poeso días, aumeira una gran victoria. La radio de Moscu anuncia nuevas ganancias territoriales en su vanne, habiendo anuncia su vanne, habiendo

ran. La rigito de Moscu anuncia nuevas ganancias territoriales en su avance, habiendo delado atras a Mariupol, en el frente central. delado atras a Mariupol, en el frente central, delado atras a mario, en el menor de la como dela me de las defensas alemanas al norte de Vyazma, en el frente central, esta en su apogo-Rehev fue finaqueado hace 15 dias cuando los tutos abrieron una brecha en la linea alemana al noroeste. Libranse violentas batallas al como dela como delado dela delado dela delado y al horoeste, las tutos es produngrieros. Cas se lanzó a un asalto, precedida por tanques, capitrando casannata de cemento a pesar del diluvio de fuego de artillería y rifleria. Rehev está aislado y las municiones y alimentos ya empezaron a escassar en las flisa nazia.

MELBOURNE, 6—Franklin Barnes, inventor del aparato magnético contra las minas fotantes, declaró hoy haber inventado un aparato para evitar que los torpedos lleguen al blanco hacia el que son lanzados, lo que hará que los torpedos sean ineficaces en la

WASHINGTON, 6.—Los japoneses, que hus sido rechazados tantas veces en la peninsula de Bataan y que fracasaron en su empeño de tomar Correctior, han traido nueve budente de la companio del companio de la companio del companio de la companio de la companio de la companio de la companio del co

truvendo um fierilla de embarcesiones que el enemico haba reunido con tal fin.

SINGAPUR, 6.—Camiones cargados con tropas chinas, perfectamente equipadas, estan l'egando constantemente e Singapur, par participar en la defersa de la base. El a participar en la defersa de la base. El un solo minuto durante dos noches y un día, contestando los cañones británicos granada por granada. La aviación japonesa atacó fundamente la base loy viernes, sobre la costa de la base loy viernes, sobre la costa de la base la contesta de la base loy viernes, cobre la costa de la base loy viernes, cobre la costa de la base loy viernes, como la costa de decreca la forma decisiva en que el enemico hará el esfuerzo por desembarear en la isla, de último momento a sudavo una imspección de último momento a sudavo de la funsivas. Si el enemigo puede ser contenido en la primera tentativa de destruir las defensas de la isla, la tarca posterior de otras las tropas están prevendas contra el peli-gro de los paracadidatas. Al mismo tiempo los británicos hicieron saber que el mayor factor de la defensa debe ser la dominación por beneficia de la como ciempo a Tobra de la puede hacer una fuerza relativamente penucia, mientras domine los accesos a sus portes de la proposicia de la companio de la contra el peli-gro de la puntar se destruir los accesos a sus procesa de la contra de la cont

ORGANIZACIONES NACIONALES EJEMPLARES

EL CIRCUITO DE TEATROS NACIONALES RINDE AL PAIS MUY BUENOS FRUTOS

Bajo un autóntico concepto de masido tantas veces oplicado injusto a nativa su escas oplicado injusto a nativa Nacionales de El Salvadiar antes de 1932, algunos de ellos no siendo o, tra cosa que suntasons lábricas, espertista, apenas habitadas per legiones de marcielagos, zonopopos y eucorachos que algún percoso intendente o.

Fué el Gobierno del General Marti, nez el que, con miras patrióticas y mi, radas certeras, comprendió que a esa suntilosidad de nueno rico, vacía e infectuda, había que socarte algún provecho y procedió de inmediato, ecucier, do las naturales resistencias, a constituir el Circuito de Teatros Nacionales, actual empresa floreciente del Estado que, a pesar de ser relutivamente reciente, rinde ya fritos dignes del reco-

Organizado por la Beneficencia y para la Beneficencia, el Circuito entregó a los centros de Asistencia Social, durante el año de 1941, las siguientes cantidades:

A Escuelas de Enfermeras de El Salvador, C 33,350.00; al Hospital Ro_

Número de Escuelas, Maestros y Alumnos para este año

84,400 ALUMNOS ASISTEN A 1,285 PLANTELES DE PRIMARIA, SERVIDOS POR 3,080 PROFESORES

Según los datos dados por la Secretaria de Instrucción Pública, existen en el país 33 kindergartens. De ellos, 8 son oficiales, 2 municipales y 28 particulares, a los que asisten en total 2,500 alumnos.

Hay inscritos para este año 84,400 alumnos en los planteles de Instrucción Primaria en las 1,285 escuelas que funcionan desde el 2 del corriente y en las cuales prestan sus servicios 3,080 profesoros, para uno y otro sexo.

En la República funcionarán este año 28 centros de Emenanza Secundaria, en los que están matriculados 1,700 alumnos. Hay 25 planteles en los que se imparte Enseñanza de Comercio y Hacienda, con 980 alumnos matriculados, de uno y otro sexo. Resumen: 94,950 alumnos funcionarios de la composição d

El Ministerio de Instrucción Pública ha girado instruccions terminantes para procurar que la asistencia de alumnos a las escuelas cantonales sea efectiva, para cuyo objeto han sido nombrados policias ecolares por medio de los cuales se vigilará la vagancia de los escolares y se citará a los padres de con escolares y se citará a los padres de milia que se muestren renuentes a que sua hijos recibian instrucción o sean complacientes en este sentido con sus hijos de edad escolar.

* La salud es la base de la felicidad. No permita que su hija se case, si el novio no presenta certificado de salud

RIO DE JANEIRO, 6.—La policia allanó el local de la embajada alemana, descubriendo una poderosa estación radioemisora de onda corta. sales, San Salvador, © 4,800.00; al Hospital "San Juan de Dios", Santa Ana 65,000.00; a la Obra de El Buen Pas, tor, San Salvador, © 4,000.00; al Sana toric Nacional, © 3,750.00, para adapticione de Quinina del Estado Compaña Antisifilita, ca, © 5,570.00; para sostenimento fabrica de gragats © 1,399.40; comita de gragats © 1,399.40; comita de proposa o Pobres © 1000.00.

Total, C 69,403.70.

Además, ha prestado servicios gratuitos que, si fueran pagados, hubieran producido las cantidades siguien.

Funciones gratuitas a escolares y soldados © 9,600.00; boletos especiales a escolares y soldados © 967.30; cesión de teatros gratuitámente, © 1,350.00. Total © 11,917.30.

Eficas realizador del pensamiento constructivo del actual gobernante en el Circuito de Testros Nacionales, ha sido y cs. con exito votundo, el seño don Manuel Vieytes, experto en la materia, cuyos conocimientos y experien, cias al respecto son indiscutibles.

(De "DIARIO NUEVO").

"LA REPUBLICA" debe circular extensamente para bien de los salvadoreños.

LA INTERESANTE REVISTA DE LA ASOCIACION GANADERA

Hemos recibido el número 27 de la «Ravista Ganadera», pub icación de la Asociación de Ganaderos de El Salvador, corespondiente a diciembre anterior. Este interesantisimo organo de la citada Asociación trae el siguiente sumario:

-::A V 1 S O ::-

SE RUEGA de la manera más atenta a los interesados en las publicaciones de enteles avisos, banaras etc. etc. que ceban efectuare, en el DIARIO OFICIAL exizar sus firmas en el DIARIO OFICIAL CRIDA EL CARRON EL CONTROL DE CONTROL DE CONTROL DE CONTROL DE CONTROL DE CONTROL DE CONTROL SE CONTROL DE CONTROL DE

Administración del DIARIO OFICIAL